

Sukses Kawal Pemilu Damai, Mahasiswa Cipayung Plus Beri Apresiasi Kapolda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIK.CO.ID

Feb 20, 2024 - 13:29



SURABAYA - Organisasi Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok Cipayung Plus di rumah kebangsaan Jawa Timur, mendatangi Polda Jatim, Selasa (20/2/2024),

Kehadiran para pengurus organisasi kemahasiswaan di Polda Jawa Timur ini untuk memberikan apresiasi pihak kepolisian dalam mengawal Pemilu 2024 yang berjalan aman dan damai.

Dalam kesempatan itu Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si didampingi Dirinteltkam Polda Jatim, Kombes Pol Dekananto dan Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto, menemui kelompok Cipayung Plus dari rumah Kebangsaan Jatim ini.

Sejumlah hal disampaikan dalam pertemuan itu, diantaranya adalah untuk menjaga nilai ukhuwah kebangsaan dan mengapresiasi pihak kepolisian yang telah berhasil menjaga kamtibmas di Jatim tetap kondusif.

Sekjen Cipayung Plus Jawa Timur, Firdaus Suudi, yang juga menjabat sebagai Ketua Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPD IMM) Jatim, menilai Polda Jawa Timur bersama jajarannya telah berhasil menciptakan kondusifitas selama tahapan Pemilu 2024 hingga pencoblosan.

"Apresiasi yang setinggi tingginya kami sampaikan untuk Bapak Kapolda Jatim dan seluruh jajaran Polda Jawa Timur yang menurut kami telah sukses mewujudkan tahapan Pemilu 2024 hingga pencoblosan dan penghitungan suara ini berjalan lancar, aman dan kondusif," ujar Firdaus Suudi.

Ia berharap, kondusifitas di Jawa Timur pada khususnya akan terus terpelihara hingga pada masa pelantikan para kontestan Pemilu yang terpilih baik Capres Cawapres maupun Caleg dan DPD.

"Apapun yang terjadi, hasil pemilu dan sebagainya mungkin harus kita hargai dan kita hormati bersama," ungkap Firdaus Suudi.

Ia mengajak semua pihak termasuk para akademisi untuk menyerahkan hasil Pemilu nantinya kepada pihak yang berwenang dalam hal KPU.

"Kita serahkan kesitu semua apapun hasilnya, tentunya harus kita hormati dan hargai," ucapnya.

Sementara itu, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan, terimakasih atas apresiasi yang telah diberikan oleh gabungan dari beberapa Organisasi Kemahasiswaan yang tergabung dalam Cipayung Plus atau Rumah Kebangsaan Jawa Timur.

"Kita kawal hasil Pemilu ini, apapun hasilnya kita hormati dan membawa situasi yang kondusif di Jawa Timur. Terimakasih adek-adek kemahasiswaan di Jawa Timur," ungkap Irjen Imam.

Selain itu, Kapolda Jatim juga menambahkan dari hasil evaluasi pengamanan Pemilu di seluruh Jawa Timur, menurutnya sudah berjalan dengan sangat baik.

"Dari mulai pemetaan-pemetaan yang sudah kita lakukan, mulai Direktur Intelkam bekerjasama dengan Kepala Biro Operasional dan Kapolres, termasuk deploy pasukan-pasukan untuk memback up, semuanya berjalan baik, dan beberapa BKO pasukan juga sudah ditarik ke Polda untuk stanbay," ujar Irjen Imam.

Lebih lanjut, Irjen Pol Imam Sugianto menjelaskan, bulan Ramadhan tinggal menghitung hari, yang perlu diantisipasi bersama adalah fluktuasi harga Bahan Kebutuhan Pokok Penting (BAPOKTING) yang tidak normal di pasaran.

"Ini yang segera kita kerjasamakan dengan para otoritas," kata Irjen Imam.

Ia mengatakan pihak Polda Jatim termasuk jajaran Polres agar segera mengkomunikasikan dengan pemerintah setempat, terutama Pejabat terkait,

untuk melakukan operasi pasar sekaligus pengecekan di pasar.

“Kalau ada penimbunan, ada penyalahgunaan distribusi dan lain-lain harus kita tindak tegas, semuanya untuk kepentingan masyarakat Jawa Timur,”
pungkasnya. (*)